



Stephan Körner neuer Richter beim OVG des Saarlandes

Mit Wirkung vom 1.4.2021 wurde Herr Körner zum Richter am Obergerverwaltungsgericht ernannt. Das Präsidium hat Herrn Körner dem 1. Senat zugewiesen, wo er die Nachfolge des zum Verwaltungsgericht gewechselten ROVG Rech angetreten hat. Der erste Allgemeinsenat ist neben vielen anderen Rechtsgebieten schwerpunktmäßig für Rechtsstreitigkeiten aus dem Bereich des öffentlichen Dienstrechts zuständig. Herr Körner war bisher Mitglied der 5. Kammer beim Verwaltungsgericht des Saarlandes.